



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



Concert / Concert

Norma McDonald

Jeudi / Thursday 22.09

CONCERT / CONCERT

Norma McDonald

Jeudi / Thursday 22.09.2022

20:00

En provenance directe d'Halifax en Nouvelle-Écosse, Norma MacDonald est une autrice, compositrice et interprète à la voix exceptionnelle, en tension permanente entre la beauté du temps présent et la nostalgie du passé. Mariant la folk-country des années 1960 au folk-rock californien des années 1970, son style unique lui a assuré un succès fulgurant dès la sortie de son premier album *Nothing is Where it Was* en 2005.

Trois fois nommé au Music Nova Scotia en 2011, son troisième album *Morning You Wake* a reçu des critiques élogieuses du Canada à l'Europe, en passant par les États-Unis. Son quatrième album, *Burn The Tapes* (2015), faisait partie des nominés au Prix Polaris 2016.

Sorti en avril 2020, son dernier album *Old Future* est teinté d'une joyeuse légèreté et d'un optimisme sans faille, qui contrastent avec le moment de sa sortie en plein cœur de la pandémie. Cet album lui a valu une nomination de l'East Coast Music Association et de Music Nova Scotia pour l'album Country de l'année 2021.

From Halifax, Nova Scotia, Norma MacDonald is a singer-songwriter with an exceptional voice, in constant tension between the beauty of the present and nostalgia for the past. Mixing 1960's folk-country with 1970's California folk-rock, her unique style skyrocketed her to dazzling success since the release of her first album *Nothing is Where it Was* in 2005.

Her third album, *Morning You Wake*, was nominated three times at the Music Nova Scotia Awards in 2011 and received great reviews from Canada to Europe and the United States. Her fourth album, *Burn The Tapes* (2015), was nominated for the 2016 Polaris Prize.

Released in April 2020, her latest album *Old Future* is full of joyful lightness and optimism, which contrasts with the timing of its release in the midst of the pandemic. The album earned her a nomination from the East Coast Music Association and Music Nova Scotia Awards for Country Album of the Year 2021.



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org